



人権・同和教育参観日を行いました。

11日(金)は、人権・同和教育参観日でした。全学級の授業公開を行い、多くの保護者や関係機関の皆様、市内の教職員、学校運営協議会委員の皆様方に参観いただき、子どもたちの学びを観ていただきました。授業後の学年別懇談会では、色や服装、持ち物など、自分が「ふつう」「当たり前」と感じていることに思い込みや決めつけた見方はなかったか自分を振り返りました。LGBTQ+について理解を深め、人権について考えることができました。ありがとうございました。



中之庄っ子応援隊のみなさん、ありがとうございます

中之庄っ子応援隊の方々が、2学期も朝ボラで草かりや植木の手入れをしてくださっています。正門、体育館の西側、駐車場、プール周りとは次々と見違えるようにきれいになっています。また、学校サポーターの方が音楽の授業に入って教えてくださっています。子どもたちは、「こっちに来てください。教えて下さい。」とボランティアティーチャーは引っ張りだこです。練習を重ね、どの子も上手にできるようになり、とてもうれしそうです。地域の皆様、様々な場面で支えていただきありがとうございます。



4年生 福祉体験学習

総合的な学習の時間に、車いすを使って生活をしている方から、車いすのことや生活の様子などについてお話していただきました。その後、実際に車いすに乗り、段差を体感したり、介助の方法を学んだりしました。今後も福祉についての学習を積み重ねます。みんなが幸せに暮らすために自分にできることを見つけてほしいと思います。

